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防災監／現在、要員の交代のタイミングで作業を中断している。10時に中断し、次の要

員が 17時から再開する。 

サポートセンターには、運営要員のみが残り、資機材の搬入整理等、17時作業再開に

向けた準備を行う。 

本部要員は、様々な調整を行っている。ほぼ初めての作業で、マニュアル通りにいか

ず、現場で常に修正しながら個別対応で調整している。交代もできずにいるので、安定

したら交代できるようにしたい。 

２例目に向けた準備もしている。規模が 20 倍になり、資機材の調達、移動手段の調

達に時間がかかる。本部からのサポートもお願いしたい。 

 

知事／２例目の農場は、反対側に車両が抜けられるのだろうか。自衛隊も入るので、動

線が混乱すると危険が増える。チームを組んで準備をした方がいい。 

防災監／現場を確認し準備する。 

17時に再開する作業は、４時間以内に終了できると思う。 

 

知事／順調に進めば、２例目の開始がその前後になる。そうすると、１例目と２例目を

並行してする可能性もある。 

現地本部が移動するのは、何時ごろ？ 

防災監／明日の昼までに移動したい。 

 

知事／１例目と２例目が錯綜しないように、現場の整理をお願いする。 

 

農林水産部長／本日、午前中に国に獣医師の調整を依頼した。各県から直接返事ももら

っている。明日以降、順次入れるよう調整を続ける。 

 

警察本部長／警察本部は、所属ポイントを中心とした警戒活動に努めている。 

 

知事／20時か 21時には、大部隊の作業が見込まれる。投光器などの備品や役割分担の

整理もお願いする。必要な機材は、逡巡なく対応します。 

１例目は、最終局面を迎える。力を合わせて終わらせたい。２例目の１万頭の準備、

チームで役割分担をして連携して対応する。現場は大変だと思う。ほぼ同じメンバーで

対応しているので、明日は入替えも含めて考えるので、この２例目の着手のところまで

はお願いしたい。 

 


